

Hommage au Dr Maurice BAIGUE

Le 11 novembre, la municipalité de Besançon rendra hommage au Dr Maurice BAIGUE. Ce médecin humaniste militant socialiste s'était engagé avant 1914 dans les compagnons pacifistes pour empêcher un conflit. Médecin chef à la maternité, il fonda dans l'entre deux guerres la Maison Maternelle pour accueillir les « filles-mères », alors stigmatisées.

Maurice BAIGUE appela à la résistance contre le nazisme dès 1937. Sous l'occupation, par solidarité, il demanda à porter l'étoile jaune et ne dut qu'à un concours de circonstance de ne pas être déporté. Il cacha un jeune juif qui put se réfugier en Suisse.

Déroulement de la cérémonie

16 heures :

- dévoilement de la plaque commémorative – rendez-vous croisement rue Baigue – rue Francis Clerc.
- Puis préau de l'école Paul Bert, 9 rue Lanchy :
 - Exposé de Joseph Pinard sur la vie et l'oeuvre du Dr BAIGUE.
 - Témoignage du Dr André BLUM, qui fut accueilli par le Dr BAIGUE pour échapper aux rafles.

La municipalité invite la population à participer à cette manifestation.